

Eigene Grundsätze

In den Gehirnen rotieren die Bilder –
jeder dreht sich die eigene Wirklichkeit hin!
Was sieht ein Zivilisierter, ein Wilder?
Wie und woraus entsteht dann ein Sinn?

Die Anlagen weisen auf die Methoden,
welche die Drehungen analysieren.
Wer bleibt warum auf welchem Boden,
von Tatsachen, die sich im Wahn verlieren?

Von außen dringen Belehrungen ein,
doch wer nicht versteht was gemeint ist mit
„So und nicht anders ist nun das Sein“,
der macht zuletzt doch den eigenen Schritt!

Und der ist wie ein verschlüsselter Zwang.
Er drückt sich in all deinen Formen aus,
er führt dich korrupt, über kurz oder lang,
immer zurück zu dir selber im Haus.

Wo die persönliche Seelenkraft waltet,
dort wird nicht vermutet oder gelehrt,
dort wird die Prägung des Lichts gestaltet,
die eben nur eigene Grundsätze ehrt!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)